



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Pressemitteilungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Mittwoch:

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Fahren ohne Fahrerlaubnis und unter Alkoholeinfluss

Am Dienstagnachmittag, gegen 14.20 Uhr, kontrollierten Beamte auf der K2338 zwischen Walbeck und Willerode einen Honda. Dabei stellte sich heraus, dass der Fahrzeugführer trotz entzogener Fahrerlaubnis unterwegs war. Ein freiwilliger Atemalkoholtest einen hohen Promillewert.

Anschließend wurde eine Blutprobenentnahme im Klinikum durchgeführt. Die Weiterfahrt wurde untersagt, der Mann aus der polizeilichen Maßnahme entlassen. Gegen ihn wird wegen des Fahrens ohne Fahrerlaubnis und Trunkenheit im Verkehr ermittelt.

Streitigkeit an Tankstelle

Am Dienstag trafen Beamte in Hettstedt an einer Tankstelle ein, nachdem es zuvor zu einer verbalen Auseinandersetzung zwischen einem Kunden und einer Angestellten gekommen war. Hintergrund war der Wunsch des Mannes, eine Propangasflasche umzutauschen. Die Situation konnte vor Ort geklärt werden, auf den zivilrechtlichen Klärungsweg wurde verwiesen. Weitere Maßnahmen waren nicht erforderlich.

Nachbarschaftsstreit wegen Tierhaltung

Am Dienstagabend kam es in Gerbstedt zu einem Streit zwischen Nachbarn über die Haltung von Hühnern.

Ein Nachbar äußerte im Gespräch eine Bemerkung, die von der Anzeigenerstatterin als Bedrohung wahrgenommen wurde. Im Anschluss erfolgte eine Gefährderansprache durch die Beamten.

Fahren ohne Fahrerlaubnis in Eisleben

Während der Streifentätigkeit am Mittwochmorgen kontrollierten Beamte in der Halleschen Straße, Lutherstadt Eisleben, einen 45-jährigen Fahrzeugführer. Es stellte sich heraus, dass er nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis war. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Gegen ihn wird wegen Fahrens ohne Fahrerlaubnis ermittelt.

Ladendiebstahl in Sangerhausen

Am Dienstagabend wurde der Polizei ein Ladendiebstahl gemeldet. Vor Ort trafen die Beamten auf eine namentlich bekannte Frau, die nach Zeugenaussagen eine Flasche Scheibenenteiser aus der Auslage genommen hatte. Die Marktleitung stellte Strafantrag und erteilte ein zwölfmonatiges Hausverbot. Die Kriminalpolizei ermittelt.

Freilaufende Hunde in Wimmelburg

Am Mittwochmorgen meldete eine Hinweisgeberin zwei freilaufende Hunde in Wimmelburg. Eine Absuche der Einsatzörtlichkeit verlief ohne Feststellungen. Die Umgebung wird weiter im Rahmen der Streifentätigkeit beobachtet.

Unbefugtes Betreten eines Grundstücks in Kelbra

Am Dienstagabend betrat ein bislang unbekannter Jugendlicher ein Grundstück in Kelbra und verweigerte gegenüber einem Anwohner die Angabe seiner Personalien.

Kurz darauf verständigte der Jugendliche eigenständig die Polizei und verließ das Grundstück noch vor dem Eintreffen der Einsatzkräfte.

Die Kripo hat die Ermittlungen, unter anderem wegen Hausfriedensbruchs, übernommen.

Personenbeschreibung: männlich, 16 bis 17 Jahre, schwarze Kapuze, schwarzer Anorak, schwarze Jogginghose, kleines Oberlippenbärtchen, mitteleuropäisches Erscheinungsbild, spricht Deutsch akzentfrei.

Wildunfall auf der Landesstraße 236 - Stolberg / Schindelbruch

Am Dienstagabend, gegen 21.45 Uhr, meldete ein 21-jähriger Autofahrer einen Wildunfall. Der Mann befuhr die L236 von Stolberg in Richtung Schindelbruch, als ein Reh die Fahrbahn querte. Trotz eingeleiteter Gefahrenbremsung konnte die Kollision nicht verhindert werden.

Es entstand Sachschaden, der abschließend noch nicht beziffert werden kann. Das Wildtier ist abgängig, der zuständige Jagdpächter wurde informiert.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311 Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de